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Adunanza del giorno

OGGE'l-TO: Comunicazioni e
prcsentazionc di at1i. Inversione
punti all'OdG.

1''

L'anno duemiladiciassette il giorno trenta del mese di gennaio alle ore
15,35 nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Temi si è riunito
il Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima convocazrone
previo invito diramato a domicilio.
Con sistema di rilevazione elettronica risultano:
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CRISOSTONII Cìrisliano

MASCIO ciuseppe

BE^-CIVENCA l-uigi

RICCI Silrano
'lRDNlAAngelica

DE LUCA Thomas

PO(IOCACIO Valenrina

PASCUI-Ll t-edcrico

lìRACìHIROLI Patrizia

CRLiSCIMBf.NI Paolo

FERRATT' f l Fmncesco Maria

|-'.^TALl.l Srelàno

BRIZI Federico

CECCONI Marco Celestino

Ml-ll.^SECCIIU GERMINI Enrico

TODINI Franco

IL SEGRETARIO GENERA

I'rcs. (.C.

Pres. | 
^ss.Il Sindaco Sen. Leopoldo Di Girolamo f[4 I

PIIIRMATTI Sandro

llAR lOL.lNl llenato

l'lCClNINl Sandro

CAVICCIIIOI-l Andrca

ORSINI Valdimiro

f ILIPPONI lìrancesco

MASIELLO Valeria

ZINCARELLI Andrea

NARCISO Fabio

DESArvl lS Srefano

MONTI Jonalhan

lltJRG0 l,asqualino orazio

Pl-lNNONl Michcle

PANTELLA 
^lessandraLAMANNA Savcrio

CHIAPPINI faliero

Presenti n. 17 Componenti, Assenti n. 16 Componenti

Presiede l'Ing. Giuseppe Mascio. presidente del Consiglio Comunale.

Assiste il Segretario Generale del Comune Dott. Giuseppe Aronica.
ll Presidente verificato che il numero dei presenti ò legale, dichiara
aperta I'adunanza. La seduta è pubblica.

Partecipano alla seduta, in momenti diversi, i seguenti Assessori:
Bucari, Malafoglia. De Angelis.
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Il Presidente dispone. con il consenso dei presenti, una breve sospensione della seduta per

consentire una riunione dei capigruppo.
La seduta è sospesa alle ore 15.40.

La seduta riprende alle ore 16.08. Nel corso della sospensione sono entrati in aula i consiglieri:

Pasculli. 'frenta. Bartolini. Fenanti. Pantella, Bencivenga, Ricci, Pococacio. Melasecche, Sindaco

Di Girolamo, Narciso. Braghiroli. cavicchioli, De Luca: peftanto risultano presenti n. 31

componenti - assenti n. 2 (consiglieri Lamanna e Crisostomi).
Il Presidente riferisce che in Conferenza dei Presidenti è emersa la volontà di anticipare al n. 4

dell'OdG Ia discussione del punto già iscritto come punto n.7 e anticipare come punto n' 5

l'argomento iscritto al n. 13.

Il presidente pone in votazione I'anticipazione della trattazione del punto n. 7 con iscrizione al n. 4

dell'OdG odierno. e

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con voti lavorevoli 24 (ventiquattro - Consiglieri: BENCIVENGA Luigi, BRAGHIROLI Patrizia'

BRIZI Federico, BURGO Pasqualino. CAVICCHIOLI Andrea' CECCONI Marco Celestino'

CHIAPPINi F'AIiCTO. CRESCIMBENI PAOIO, DE LUCA ThOMAS, FATALE STCfANO' FERRANTI

Francesco Maria. FILIPPONI Francesco, LAMANNA saverio, MASCIO Giuseppe,

MEI,ASECCHE GERMINI ENTiCO. NARCISO FAbiO, PANTELLA AIESSANdTA, PASCULLI

Fedcrico. PENNONI Michele. PococACIO Valentina. RICCI Silvano, TODINI Franco.

TREN].AAngelica.ZINGARELLIAndrea)'contrari0(zero).astenuti6!'9i-Consiglieri:
DESANTIS Stefano.Dt GIROLAMO Leopoldo, MASIELLO Valeria, ORSINI Valdimiro-

PICCININI Sandro, PIERMATTI Sandro) su 30 componenti presenti. come accertato con sistema

di votazione elettronica e proclamato dal Presidente

DELIBERA

zDiapprovarel'inversionedeipuntiall'odGanticipandolatrattazionedelpunton.Tz|n.4

Il presidente apre la votazione per I'approvazione dell'inversione dei punti all'odG, con

anticipazione del punto n. 13 al punto n' 5'

Sull'ordine dei lavori chiede la parola il consigliere cavicchioli il quale fa presente che per dare

dignità alla discussione relativa àl nuovo Regoiamento del Consiglio Comunale aveva proposto in

Clonferenza dei presidenti di inserire tale argomento come primo punto all'.OdG della prossima

seduta e nel frattempo in Conferenza dei Presidenti disciplinaie i lavori e stabilire il percorso per la

rcvisione dello Statuto.

Prende]aparoìailConsigliereDeLucailqualeobieuachesièinfasedivotazioneepefantonon
èconsentitocomeda,.gor.u,*n.intervenireperulterioripropo.ste;secosìèl'interventodel
cìonsigliere cavicchioli costituisce un precedente e pertanto d'ora in poi sarà consentito a tutti di

inrerr enire anche in fase di votazione'
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Il presidente chiede la votazione per I'inserimento al n. 5 dell'OdG del punto n. 13 "Naovo
Regoltmtento clel Consiglio Comunale". e

IL CONSIGLIO COMUNAIE

Con voti favorevoli l2 (dodici - Consiglieri: BRAGHIROI.I Patrizia, BRIZI Federico. CECCONI
Marco Celestino. CRESCIMBENI Paolo, DE LUCA Thomas, FATALE Stefano, FERRANTI
Francesco Maria. MELASECCHE GERMINI Enrico. PASCULLI Federico" POCOCACIO
Valentina. TODINI Franco. TRENTA Angelica). conrrari 20 (venti - Consiglieri: BART'OLINI
Renato. BENCIVENGA Luigi, BURGO Pasqualino. CAVICCHIOLI Andrea. CHIAPPINI Faliero.
DESANI Is Stefano. DI GIROLAMO Leopoldo, FILIPPONI Francesco. LAMANNA saverio,
MASCIo Giuseppe, MASIELLo valeria. MoNTI Jonathan, NARCISo Fabio, oRSINI Valdimiro.
PANTELLA Alessandra, PENNONI Michele, PICCININI Sandro, PIERMATTI Sandro, RICCI
Silvano. ZINGARELLI Andrea) astenuti 0 (zero), su 32 componenti presenti. come accertato con
sistema di votazione elettronica e proclamato dal Presidente

z Non approva I'anticipazione del punto n. l3 al n. 5 dell'OdG.

Il Prcsidente cede quindi la parola per comunicazioni e presentazione di Atti; intervengono
ncll'ordinc i seguenti Consiglieri:

o Piccinini (PD) presenta una Interrogazione avente oggefio: "Bonifica ex cliscarica
Papigrut '.

o cecconi (Fdl - AN) presenta una Intenogazione avente oggetto: "prospetîive di chiusura
della AII Foods Srl". Lo stesso Consigliere presenta poi un Atto di Indirizzo, a firma
anche dei consiglieri del gruppo M5S e del consigliere Melasecche (l Love Terni)
avente oggetto "Mense scolasîiche; perseguire i responsahili del danno erariale,'
chiedendone I'iscrizione all'OdG odierno quale punto n. 5

ll Presidente pone in votazione lapropostadi inserimento all'OdG dell'Atto di Indirizzo "Mense
scolastiche: perseguire i responsabili tlel danno erariole" come formulata dal consigliere
Cecconi. e

IL CONSIGLIO COMUNAIE

con voti favorevoli l2 (dodici - consiglieri: BRAGHIROLI parrizia, BRIZI Federico, cECCoNl
Marco celestino. CRESCIMBENI Paolo. DE LUCA Thomas. I-'A'|ALE stefano. FERRANTI
Francesco Maria. MELASECCHE GERMINI Enrico, pASCULLI Federico. pocclcacro
valentina. TODINI Franco. TRENTA Angelica). contrari 20 (venti - consiglieri: BARTOLINI
l:11ìl!, BENCIVENGA Luigi, BURGO pasqualino. cAVrccHroLI Andrea, òHIApptNr F.ariero.
DESANI IS Stefano. DI GIROLAMO Leopoldo. FILIppoNi Francesco. rarraeuNa Saverio.
MASCIO Giuseppe. MASIELLO Valeria. MONTI Jonathan. NARCISO Fabio. ORSINI Valdimiro.
PANTELLA Alessandra. PFNNONI Michele. plcclNINI Sandro. pIERMATTI sandro. RICCI
Silvano' ZINGARELLI Andrea) astenuti 0 (zero), su 32 componenti presenti, come accerrato con
sistema di votazione elettronica e proclamato dal presidente

DELIBERA

z Di respingere la proposta di inserimento all,OdG odiemo dell'
oggetto "Mense Scolastiche: perseguire i responsuhili tlel danno
Consigliere Cecconi (Fdl - AN), dai coniiglieri del gruppo
Melasecche 1l Love Terni.;.

Atto di Indirizzo avente
eraríale " presentato dal
M5S e del Consigliere

Lelto, appr7vaÍo e sotto

IL SEGRETARTO GEN II, PRESIDENTE



ìl Consigliere Pasculli (MS) presenta una Interrogazione avente oggetfo: "Che./ine ha fatto il Co-
ll/orking pubblico? ".

Il Consigfiere Cavicchioli (PD) presenta due Atti di Indirízzo rispettivamente su problematiche
ambientali e su recupero del Teatro Verdi; ne chiede l'inserimento e discussione rispettivamente
con i punti n. 2 e n. 3 all'OdG.
Lo stesso riferisce poi che il consigliere Filipponi in qualità di presidente della II Commissione
consiliare ha invitato in audizione il Direttore dell'Azienda Ospedaliera e il Direttore dell'ASL 2

che ancora non ha confermaîo la propria disponibilità; considerate le cruciali domande da pone ai

due direttori chiede al Presidente del Consielio di attivarsi per avere, a breve. una conferma di
panecipazione.

Sull'ordine dei lavori intervengono brevemente i Consiglieri De Luca e Cecconi. Omissis.

Il Consigliere Bencivenga presenta una Intemogazione a risposta scritta con la quale chiede

inf'onnazioni sulla mancata attivazione di procedure amministrative a seguito della DCC n.

32112016.

ll Consigliere Ferranti presenta una Interrogazione avente oggetto: "Situazione di agibilità degli
immohili dell'ATER nel territorio comunale " 

.

Il Consigliere Melasecche (I Love Temi) a Íìome e per conto dei gruppi di minoranza presenta una

richiesta di convocazione di Consiglio Comunale straordinario aperto sul tema "soluzione per il
Teatro Verdi". Annuncia it ritiro dell'atto di Indirizzo Prof. n. 981712017 che. nel caso, sarà

discusso con altro atto sulla tematica inerente il Teatro Verdi, se venà presentato.

Il Consigliere Desantis (PD) annuncia la presentazione di una Interrogazione ad oggetto:." Piano

energetico e Piano di adatlamenÍo cti cambiumenti climatici"

I-a Cons. Trenta annuncia una Interrogazione di riepilogo delle richieste di accesso agli atti di cui

non ha avuto risposta.

Il Presidente comunica I'impossibilità a partecipare alla seduta dell'Assessore Piacenti D'tJbaldi ed

del Consigliere Crisostomi assenti per motivi di salute
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